



## GAD MUNICIPALIDAD DE AMBATO BOLETIN DE PRENSA N° 286

Ambato, 19 de noviembre de 2020

### **Modernos camiones para recolección de residuos sólidos en Ambato**

El alcalde de Ambato Dr. Javier Altamirano Sánchez, como presidente del Directorio de la Empresa Pública Municipal para la Gestión Integral de Desechos Sólidos de Ambato EPM-Gidsa, entregó a la colectividad tres nuevos camiones de carga lateral que entran al servicio de la recolección contenerizada.

La inversión en estos automotores de recolección es de 890.000. Los camiones cuentan con moderna tecnología adecuada y funcional para el óptimo servicio de recolección contenerizada en Ambato.

La entrega de los camiones se encuentra dentro del contrato de asociación estratégica que mantiene la Gidsa con la empresa Globalparts. S.A, quienes operan 11 de las 18 zonas del cantón. Se incluyen 9 parroquias rurales de Ambato que son atendidas con el servicio de recolección contenerizada, con 977 contenedores metálicos.

Altamirano destacó el trabajo invisible de los trabajadores de esta empresa Municipal. Al mismo tiempo recordó que la actual pandemia afectó a todo el mundo, pero "El Altivo Ambateño sabe levantarse y salir adelante, una prueba es la compra de estos automotores en tiempos muy difíciles".

La Primera Autoridad del cantón recordó que Ambato fue pionero en la recolección de basura a través de contenedores, lo que fue tomado como ejemplo para otras ciudades, "Convertiremos a Ambato en la Gran ciudad del Ecuador por donde los ecuatorianos podamos caminar con optimismo, fe y esperanza",

Diana Fiallos, Gerente de Gidsa, manifestó que la gestión integral de residuos sólidos "es un arduo trabajo, de 24 horas y 365 días que permiten garantizar condiciones de salud y salubridad óptimas para los ciudadanos de Ambato"

La Gerente de GIDSA, sostuvo que el trabajo conjunto del Directorio y el personal administrativo de la empresa, permitió que se desarrolle el concurso público que seleccionó un socio estratégico quien debía realizar las inversiones necesarias en el sistema de recolección, luego de este concurso fue Globalparts S.A, la empresa ganadora y quien ahora acompaña a la GIDSA como socio en la dura tarea en la gestión de residuos sólidos en Ambato.

Fiallos anunció que la entrega de este nuevo parque automotor es el inicio de varias otras mejoras en equipos y mobiliario para el servicio de gestión integral de residuos sólidos, que estarán en funcionamiento en los próximos meses y que harán de Ambato la Gran Ciudad del Ecuador.

### **Comunicación Institucional.**

